



4 Pièces

145 m²

Réf. 5033-5449742

1 585 000 €

Les Saisies

Maison à vendre (73620)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce chalet d'alpage niché au cœur des pistes du domaine skiable de l'espace Diamant. Cette sublime ferme datant de 1879 a été entièrement rénovée avec soin. Sa situation idéale au cœur des pistes de ski des Saisies lui confère un charme unique, des prestations haut de gamme et un caractère incomparable. Ce véritable havre de paix de 170 m² s'étend sur un terrain de 2000 m². Il offre un magnifique séjour sous charpente, une cuisine fonctionnelle, une salle à manger et un superbe salon avec cheminée, donnant accès à une terrasse orientée sud-est offrant une vue époustouflante sur ...

Come and discover this alpine chalet nestled in the heart of the slopes of the Espace Diamant ski area. This sublime farmhouse, dating from 1879, has been carefully renovated. Its ideal location in the heart of the Saisies ski slopes gives it a unique charm, high-end amenities, and an incomparable character. This true haven of peace, covering 170 sqm, extends over a plot of 2000 sqm. It offers a magnificent living room under exposed beams, a functional kitchen, a dining room, and a superb lounge with a fireplace, providing access to a southeast-facing terrace with a breathtaking view of Mont ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

